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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 木村智昭 様 

ゲストはありませんでした。 

ロン Ｄ.バートン 

志田 洪顯 

菊地 勝男 

伊藤 毅 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 

  古泉榮一 妻の誕生日です。 

  古泉榮一 ロータリー財団へ。 

  前澤秀明 娘の誕生日です。 

  濱田清明 今月もよろしく。 

  梅田欣一 早退します。 

  原 修一  ３月７日結婚記念日です。 

第 1508回例会 2014.3.3(月)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ        第２７号 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

     Humanity」           

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

■ 事務連絡 ■ 

  特になし    

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊御殿場ＲＣ 

   ３月６日、１３日、２０日(木)→東山荘 

   ３月２７日(木)→名鉄菜館 

  ＊沼津ＲＣ 

   ３月２１日(金)→祝日休会 

 

■ 週報到着 ■  

御殿場ＲＣ 

会長挨拶 

第１５０８回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

植物はタネが落ちた場所でしか生きていくことができません。 

ですから洪水がくれば流されてしまいますし、日照りが続けば枯

れるしかありません。 

夢があるのに、それをしようとしない人がいるとしたら、根っこが

生えてきているかも知れません。 

思うようにできないことを、人のせいや環境のせいにすることは

簡単でが、それより状況を改善する方法を探したり、自分ができ

ることをやってみる方がずっといいのではないでしょうか。 

確かに、まわりを見回せば、生まれながらに環境や才能に恵

まれて、そのままの場所で、美しい花を咲かせている人は、数多

くいます。 

でも自分がそうではなかったとしても、私たちには歩いていけ

る足があります。植物のように、いつまでもその場所に留まってい

る必要はないのです。喉が渇けば雨が降るのをいつまでも待ち

続けるよりも、水のある場所まで歩いていけばいいだけのことで

す。もちろん、自分が与えられた環境で精一杯努力を重ねること

は大切なことでしょう。 

でも、考えてみれば、私たちに足があるのは、何かから逃げる

ためではなくて、自分の望むところへ向かって歩いていく為なの

でしょう。だとしたら、あれこれ考えたり悩んだりするよりも、ゆっく

りとでも良いから、自分の行きたい所へ向かって一歩ずつ歩き始

めたらいいでしょう。 

自分を信じて、叶えたい夢があれば、それに向かって楽しみ

ながら進んで行けば良いでしょう。 

たとえそれが、とても遠い場所だったとしても、一歩一歩、歩く

ごとに確実にそこに近づいているのでしょうから。 

幹事報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
２ 月 １ ７ 日    

修正出席率 

１７名 １７名 １４名 82.35% 88.24% 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地・他田 他   計１４名 

 

欠席： 前田・岩本・中田・前澤・髙田・ 内 横 山 計３名 

 

ＭＵ：  前澤・原田・髙田・濱田               計１名 

◆次回例会プログラム◆ 会員卓話（太田会員） 

R 

会員卓話 

会員増強中間状況報告 

 

会員増強退会防止委員長 原修一 

 

 ロータリーの友２月号にＲＩの資金について、人頭分担金・会費

の使われ方の記事掲載がありました。 

 

 人頭分担金・地区資金負担金は、我々クラブ会員より支出され

ております。当クラブ年会費の内より、１名２６,３００円が本年度予

算１９名分の約５００,０００円弱が年間費用として計上されており、

年会費の１１．４％の負担となります。会員３名で７８,９００円のＲＩ

地区への負担支出、ロータリーへの奉仕となります。概算の数字

でありますが、一人の増加でもそれだけ国際奉仕ともなります事

をご案内致します。 

 

 本年度スタート以来、会員増強の促進を折に触れお願いしま

した。その都度「入会勧奨候補者名」のリスト提出をお願いして

おります。現在、相当数を受けております。直近の状況を記載し

た個人リストを作成してみました。各会員にお渡しします。（個別

に発表致します）。 より強力に、入会勧奨をお願い致します。 

  

３月～６月で、年度内増強達成を期したいと思います。 

 

!!!会員増強に〆切はありません。クラブ永遠のテーマです!!! 

 

第１０回 理事会報告 
 

①４月の例会プログラムについて 

 ０７日 1512回 クラブ協議会（地区協報告）※理事会１１：３０ 

 １４日 1513回 卓話（雑誌委員会/前田会員） 

 ２１日 1514 回 →例会変更 ２０日(日)早朝例会柿田川公園 

 ２８日 1511 回 裁量休会 

 

②4/7 卓話について 

  ・１４日に変更し、担当は前田会員。 

 

③4/14 クラブ協議会について 

 ・７日に変更し、地区協議会報告。 

 

④4/20 早朝例会について 

  ・柿田川公園清掃（除草・ゴミ拾い・看板拭き等） 

 

⑤お花見例会について（3/24･月･18:30～） 

 ・場所 和風レストラン・割烹呉竹（三島市本町６－３５） 

 ・予算 ８０００円（スマイル３０００円） 

 

⑥米山梅吉記念館例会について（5/29･木） 

  ・卓話を原会員より打診いただき、後日正式文書発信予定。 

  ・寄付について議論されました。次回理事会にて再度検討。 

 

⑦継続事業について 

 ・生徒２３名へ、お礼の図書券を用意しました。本日役場へ 

  私に行きます。 

 ・各校卒業式でのセレモニーは行わず、昨年同様の役場へ 

  と町長へ贈呈セレモニーを行います。日程は打合せ中。 

 

 ⑧その他 

  ・記念事業の看板等の点検をする。担当は大石会員と石井 

   会員とする。補修等の必要があれば見積もりを上げて、理 

   事会にかける。 

 

会員慶事 

 
 【本人誕生日】  【ご夫人誕生日】  【結婚記念日】 

なし         古泉タカ子様    原修一・五月ご夫妻 

            前田ますみ様    前田守・ますみご夫妻 
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